



## Gemeinsam grillen für den guten Zweck

Die Wählergemeinschaft „dielserlohner“ hatte über sechs Stunden zusammen mit dem Gartencenter Augsburg 190 Bratwürstchen gegrillt. Neben dem kostenlos gestellten Equipment wurden Bratwürstchen sowie

Brötchen vom Gartencenter gespendet. Die Mitarbeiter hatten auch beim Auf- und Abbau geholfen. Der Reinerlös der Grillaktion in Höhe von 300 Euro wurde an das Frauenhaus in Iserlohn übergeben (v.l.: Praktikantin Salome

Wüthrich, Michael Joithe - Vorstand dieSERLOHNER, Andrea Horn - Marktleiterin Gartencenter Augsburg, Uwe Albert - Vorstand dieSERLOHNER, und Anna Möller, Leitung Frauenhaus Iserlohn).

Foto: Greitzke